夢に向かって



学校教育目標【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】

合志市立合志南小学校 学校だより 第5号 令和4年 6月10日 文責 校長 池田聡樹



運動会 応援ありがとうございました!

運動会を、5月29日(日)に保護者の皆様の参観のもと予定通り実施できましたことを大変うれしく思います。コロナウイルス感染症の影響で3年ぶりの運動会形式での開催でしたが、運動会形式になったことで子どもたちは一段と張り切った様子を見せてくれました。今年の運動会のテーマは、「今こそ南っ子団結の時!優勝目指して 咲かせよう笑顔の花」でした。6年生の子どもたちがリーダーとなり下級生をリードする姿、入学して2か月足らずで立派に2年生と一緒にダンスを披露してくれた1年生の姿、それぞれの学年の子どもたちが、練習の成果をしっかりと発揮してくれたすばらしい運動会でした。6年生の子が「もうー回運動会をしたい。」と笑顔で話してくれました。とても達成感があったのだと思います。運動会テーマのように「笑顔の花」がいっぱいの運動会になりました。この運動会でのがんばりを、今後の学校生活のなかでも活かしてほしいと思います。

保護者の皆様には、運動会の準備、後片付け、また、感染予防対策にご理解・ご協力いただき大変ありが とうございました。それとともに最後まで子どもたちに温かい応援をしていただき感謝いたします。

